



## NO DEBEMOS DARLE ARMAS A ADVERSARIOS: SHEINBAUM

*La jefa de Gobierno llama a poner encima la Transformación*

**POR ELIA CRUZ CALLEJA**

naclon@contrareplica.mx

**Luego de que** la gobernadora de Campeche revelara unos chats de una presunta conversación que sostuvo el coordinador de su partido, Morena, en el Senado de la República con el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas 'Alito', en el que intercambian favores y que desató un enfrentamiento interno, la jefa de gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo, llamó a mantener la unidad y a poner por encima el proyecto del movimiento de transformación.

"Trabajando para la unidad, que no generemos disputas, podemos tener nuestras diferencias, pero lo más importante es poner el proyecto por encima de todo", pidió la mandataria capitalina en conferencia de prensa desde el Palacio del Ayuntamiento.

Al ser cuestionada sobre las acusaciones que el senador morenista señaló directamente en su contra, Sheinbaum Pardo insistió en que no se enfrentará con sus compañeros de partido porque

eso sería darle armas a sus verdaderos adversarios, que es la oposición.

"No me voy a meter en el tema. Yo creo que la mejor forma de actuar en este momento es haciendo nuestro trabajo y no dándoles armas a los adversarios", subrayó.

Apenas ayer, antes de la difusión de la conversación de Monreal Ávila con el presidente del PRI por parte de Layda Sansores, la jefa de Gobierno había rechazado que ella estuviera detrás de una "campaña sucia" en contra del exgobernador de Zacatecas. ●



**Ante la acusación de Monreal, la mandataria rechazó un enfrentamiento. Especial**